wurfs im Volke selbst eine der wichtigsten Aufgaben in der psychologischen Vorbereitung unseres Volkes zur Verwirklichung einer wahrhaft demokratischen Einheit Deutschlands ist. (Beifall.) Wir glauben, daß die Anhänger der Spaltung und der Zerstörung Deutschlands, wie stark sie auch heute immer sein mögen, unvermeidlich eine Niederlage erleiden werden. Das lehrt uns die wissenschaftliche Philosophie des Marxismus-Leninismus. Nach der dialektischen Methode ist, um ein Wort Stalins zu gebrauchen, nicht das wichtig, "was im gegebenen Augenblick als fest erscheint, jedoch bereits abzusterben beginnt, sondern das, was entsteht und sich entwickelt, selbst wenn es im gegebenen Augenblick unfest aussieht, denn gemäß der dialektischen Methode ist nur das unwiderstehlich, was entsteht und was sich entwickelt". Wir werden uns für diese fortschrittliche Politik, für diese Entwicklung einer fortschrittlichen Politik, einsetzen und dabei vorwärts und niemals rückwärts blicken. Das ist die politische Plattform unserer Partei unter den gegenwärtigen gegebenen Verhältnissen. Auf dieser Plattform werden wir den Kampf führen für die demokratische Einheit Deutschlands, für den Frieden, die Demokratie und den Sozialismus

Der Kampf für die demokratische Einheit Deutschlands und für einen gerechten Frieden umschließt gegenwärtig die gesamte nationale Frage Deutschlands. Wenn wir uns in die erste Reihe der Kämpfer für die nationale Unabhängigkeit und Selbständigkeit unseres Vaterlandes stellen, so vertreten wir damit die berechtigten nationalen Ansprüche des deutschen Volkes, die mit den friedlichen Interessen keiner einzigen Nation im Widerspruch stehen. Wir sind national, aber nicht nationalistisch. Unser nationales Empfinden steht nicht im Widerspruch zu den Lebensinteressen anderer friedliebender Völker. Im Gegenteil, die Arbeiterklasse ist durch die gleichen Bedingungen ihres Lebens, durch die kapitalistische Ausbeutung, mit der Arbeiterklasse aller anderen kapitalistischen Länder über alle Grenzen hinaus miteinander verknüpft und in internationaler Solidarität verbunden. (Lebhafter Beifall.) Wenn wir für den Frieden, für die Demokratie und den Sozialismus kämpfen, so sind das die gleichen Ziele, die uns mit den fortschrittlichen Kräften in vielen anderen Völkern und mit der Arbeiterklasse Frankreichs, Englands, Italiens und aller anderen Länder unzerreißbar verbinden. Unser Internationalismus dient dem